

Ministerio de Relaciones Exteriores

Participar en el Lanzamiento Oficial del Proyecto "Agregados para Asuntos de Diáspora en las Representaciones Diplomáticas y Consulares" (Primera Fase en Estados Unidos)

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Participar en el Lanzamiento Oficial del Proyecto "Agregados para Asuntos de Diáspora en las Representaciones Diplomáticas y Consulares" (Primera Fase en Estados Unidos)

Funcionario que viaja: Pedro Antonio Rodriguez Herrera

Cargo del funcionario: Consul General

Destino: San Salvador, El Salvador,

Fecha de salida: 22/08/2022

Fecha de regreso: 24/08/2022

Valor del pasaje: \$1,582.07

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$300.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$262.50

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: El cual es un nuevo proyecto que ha surgido con la iniciativa de trabajar de una manera cercana con la diáspora para conocer sus expectativas, sus necesidades o demandas, con el fin de apoyarles en su organización y sus proyectos a la vez direccionar sus esfuerzos para abrir oportunidades de crecimiento, desarrollo, emprendimiento e inversión, el proyecto es sumamente importante, ya que propone un trato directo y cercano con la diáspora, el cual ha sido una iniciativa del Viceministerio de Diáspora y Movilidad Humana para establecer el enlace directo y poder dar ese trato especial a la diáspora en aras de un cumplimiento a la visión del Presidente Nayib Bukele de poder lograr los objetivos planteados en el Plan Cuscatlán, esta sería la primera fase que iniciará con siete agregados, en Estados Unidos, siendo el país con mayor población de personas salvadoreñas en el exterior, comenzando con siete ciudades que serian: Houston, Los Ángeles, Woodbridge, Silver Spring, Long Island, Dallas, y San Francisco, quienes iniciaran funciones a partir del uno de septiembre del presente año.

Observaciones:

Aereo